

## Ajedrez: se desarrollará el torneo abierto de Semana Santa este fin de semana



Una vez más San Rafael será el punto de encuentro de ajedrecistas, en este caso en el marco de una nueva edición del torneo de Semana Santa. El principal organizador es el profesor Iván Siracusa, quien adelantó algunos detalles a través de FM Vos (94.5) y de nuestro diario.

Con el que es un récord de inscriptos tendrá lugar el torneo abierto, que se desarrollará mañana sábado, con partidas de modalidad rápida (de 15 minutos más 10). “Son siete rondas que se van disputando en las mañanas y en las tardes”, adelantó Siracusa y agregó: “Tenemos casi 20 jugadores de Alvear, más otros 20 de San Rafael, y más gente de Mendoza que viene también”.

Antes de arrancar se llevará adelante un desayuno para los jugadores que vienen de otros puntos, a fin de arrancar las partidas desde las 10.

“Le tenemos previsto por ronda una hora, aunque por ahí las partidas terminen antes, pero son tres en la mañana; después hay un almuerzo, y a la tarde se juegan las cuatro finales”, amplió y resaltó que el tiempo es algo muy valioso ya que “cada jugador tiene 15 minutos, y cada jugada que hace le suma 10 segundos, es decir que le incrementa el tiempo, y si juega más rápido más tiempo le incrementa (tiene menos posibilidades de perder por tiempo)”.

Cabe decir que aún quedan algunos cupos para jugadores sanrafaelinos, teniendo en cuenta que ya cerró la inscripción online.

### **La genialidad de Faustino Oros**

Siracusa se refirió también a la partida rápida que Faustino Oro, el argentino de 10 años que le ganó al campeón del mundo Magnus Carlsen. “Es algo que llama mucho la atención”, no dudó en decir. Es que consolidado como una de las máximas promesas (y realidades) del ajedrez en nuestro país y en el mundo, es un chico que aprendió a jugar hace sólo cuatro años con el comienzo de la pandemia, y que está reescribiendo su historia cada semana que pasa.

“Tiene una cualidad que es la velocidad. Lo que a nosotros nos cuesta 10 minutos, él lo ve en un segundo, entonces es como en el fútbol: el jugador más rápido es el mejor, y es una cualidad natural, así que no sabemos si va a llegar a campeón mundial pero tiene muchas chances de ser uno de los mejores del mundo, por esa velocidad y a esa edad”, expresó el sanrafaelino.